



XVIII Aniversario del Ministerio Público



Estimados compañeros y compañeras:

En el Décimo Octavo Aniversario de Constitución del Ministerio Público, fecha especial de nuestr@s funcionari@s, quiero expresarles mi reconocimiento hacia cada uno de ustedes durante todos estos años, porque han demostrado tener la fuerza y perseverancia para que el trabajo del Ministerio Público sea valorado, sobresaliendo el talento de nuestros profesionales. Somos una institución con valores y principios que nos impulsan a fomentar cambios y seguir creciendo como seres humanos.

Les motivo a que sigamos trabajando con amor, entusiasmo y dedicación. Es necesario entender la importancia de trabajar coordinadamente, de dejar el individualismo a un lado y de permanecer fieles al servicio de la sociedad, siendo honrados y honestos. Debemos trabajar con disciplina, solidaridad, compañerismo, amor y respeto hacia nuestro pueblo.

Recuerden que somos un importante pilar en el sistema de justicia, por eso los invito a que trabajemos como equipo, como la familia que somos: compañer@s, y herman@s. Debemos amarnos a nosotros mismos y a nuestro prójimo, por eso es que debemos tratar a nuestras víctimas con amor, con respeto; ellas merecen ser tratadas con dignidad y nuestro trabajo debe estar enfocado en hacer que prevalezca la justicia.

Mis saludos a sus familiares más cercanos que son los que les acompañan en los momentos más difíciles en el cumplimiento de sus trabajos. Gracias a los hombres y mujeres que han servido con valentía, con disposición en estos últimos meses por los que ha atravesado el país y que no han flaqueado a pesar de los peligros y dificultades para llegar a sus centros laborales caminando largos trayectos con temor, incertidumbre, arriesgando su vida, pero que hoy están aquí firmes cumpliendo disciplinadamente su trabajo.

Mi cariño hacia cada uno de los y las fiscales auxiliares, asistentes fiscales, jef@s departamentales, jef@s de unidades especializadas, personal administrativo y de apoyo, especialmente para aquellas y aquellos que son fundadores y así como para



XVIII Aniversario del Ministerio Público



cada uno de los que actualmente laboran en esta Institución forjándola y haciéndola crecer robusta y sólida. Todos y cada uno de los que trabajan en esta institución son importantes para el buen funcionamiento de nuestro Ministerio Público.

"La política de la verdad, es la política de la Revolución...no habrá fuerza técnica, ni humana capaz de detenernos." - Comandante Pedro Aráuz Palacios.

Gracias por todo su esfuerzo y dedicación.

¡Muchas Felicidades!

Managua, 17 de octubre de 2018.

Ana Julia Guido Ochoa

Fiscal General de la República



Con las víctimas... por la Justicia!